

OPOSISI

Silaturahmi Kepada Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jul 28, 2023 - 11:19



Silaturahmi Kepada Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - Pada Jumat, 28 Juli 2023, pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu Polsek Kalibunder, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Citamiang, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIGADIR ANDI HIDAYAT menyambangi warga di Kampung Citamiang untuk memberikan himbauan dan berbagai informasi penting. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah terkait dengan TPPO (Tindak Pidana Penyalahgunaan Narkoba dan Premanisme), di mana warga

diingatkan untuk tetap waspada dan saling menyampaikan informasi terkait potensi TPPO agar dapat mencegah terjadinya kejahatan dan tidak ada lagi korban TPPO di lingkungan masyarakat.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, BRIGADIR ANDI HIDAYAT juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengandung nilai-nilai penting, yakni Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang religius, aman, memiliki dedikasi tinggi dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya, penuh dengan rasa empati terhadap sesama, hidup dalam damai, serta mampu mencapai hasil yang efektif dan efisien dalam berbagai aktivitas.

Kegiatan anjingsana dan penyampaian himbauan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat, memberikan edukasi yang bermanfaat, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis. Semoga program ini dapat memberikan dampak positif bagi seluruh warga di Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, dan berkontribusi dalam memperkuat kemanunggalan antara kepolisian dan masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.